

NEWSPAPER

Kasdim 0712 Tegal Hadiri Pengajian Akbar Hari Lahir 1 Abad Nahdatul Ulama

M.Nursalim - TEGAL.NEWSPAPER.CO.ID

Feb 13, 2023 - 14:14



Tegal - Kepala Staf Kodim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono menghadiri pengajian Akbar dalam rangka Hari Lahir 1 Abad Nahdatul Ulama Kota Tegal dengan penceramah KH. Miftah Maulana Habiburrahman, S.Pd atau biasa disebut Gus Miftah (Pengasuh Pondok Pesantren Ora Aji Sleman D.I. Yogyakarta, bertempat di Jl. Pancasila Kelurahan Panggung Kecamatan Tegal Timur Kota Tegal, Minggu (12/02/2023) malam.

Kegiatan pengajian tersebut ditampilkan juga Hadroh Al Munsyidin dari Pekalongan yang dihadiri kurang lebih 3.000 orang jamaah dari Kota Tegal dan sekitarnya.

Dalam Tausiyahnya KH. Miftah Maulana Habiburrahman, S.Pd (Gus Miftah) menyampaikan, NU tidak akan lepas dari nilai-nilai kebangsaan dan Ukhuwah Islamiyah. Generasi muda NU, mau bagaimanapun, alumni mana pun, harus tetap berpegang pada prinsip tawassul dan tasawuf, yaitu mendekatkan diri kepada Allah SWT dan mensucikan jiwa agar yang tercermin adalah akhlak yang karimah. Jadilah warga Nahdliyin yang biasa atau kiai kampung yang justru terus memberi kontribusi nyata bagi NU di masyarakat. Memiliki jiwa nasionalisme dan cinta tanah air yang tinggi.

"Mari kita sambut 1 Abad Nahdatul Ulama dengan tema Merawat Jagat Membangun Peradaban. Nahdatul Ulama adalah warisan kita semua, kita harus rapatkan barisan untuk menjaga dan merawatnya demi keutuhan NKRI

Selama ini NU sudah berkiprah dan konsisten mengawal eksistensi NKRI, NU bisa menghasilkan program- program yang dapat menjadi lompatan strategis bagi kemajuan bangsa, dan memastikan NU tetap relevan dengan perjuangan bangsa", ucap Gus Miftah.

Tampak hadir dalam pengajian tersebut, Walikota Tegal Dedy Yon Supriyono, SE, MM., Kapolres Tegal Kota AKBP Jaka Wahyudi, SH, S.IK, M.Si., Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono mewakili Dandim, Paspotmar Lanal Tegal Kapten Mar Amat Safi'i mewakili Danlanal, Wakil Ketua DPRD Kota Tegal Habib Ali Zaenal Abidin, S.E., Pj. Sekda Kota Tegal Dr. dr. Sri Primawati Indraswari, Sp.KK, MM, MH., Penceramah KH. Miftah Maulana Habiburrahman, S.Pd atau Gus Miftah (Pengasuh Pondok Pesantren Ora Aji di Sleman D.I Yogyakarta), Kepala Kantor Kemenag Kota Tegal Fathul Himam, S.Ag., beserta Jajaran pengurus PC NU Kota Tegal dan Panitia kegiatan. (pendimtegal)